

Stadt Merseburg



16. November 2015

Liebe Freunde unserer Partnerstadt Châtillon !

Voller Trauer und Bestürzung verfolgen wir die Nachrichten von den schrecklichen Attentaten in Paris vom vergangenen Freitag. Diese Anschläge auf die Freiheit und Unabhängigkeit friedliebender Menschen in Eurer Hauptstadt treffen die gesamte Menschheit, sind ein nicht zu tolerierender Angriff auf unsere gemeinsame Wertegemeinschaft in Europa.

Unsere Trauer und unser Mitgefühl gehört den Opfern und ihren Angehörigen, unser Mitgefühl gehört aber auch dem französischen Volk, das in diesem Jahr bereits zum zweiten Male durch einen furchtbaren Terrorangriff herausgefordert wurde. Seien Sie versichert, dass wir fest an Ihrer Seite stehen und nicht nachlassen werden, gegen Terror und Unfreiheit, gegen Rassismus und Intoleranz, gegen religiösen Fanatismus und Unterdrückung unsere Stimme zu erheben.

Gemeinsam kann und muss es uns gelingen für ein friedliches und vorurteilsfreies Zusammenleben der Völker einzutreten. Gerade durch ein partnerschaftliches Miteinander, wie es unsere beiden Städte nun schon seit Jahrzehnten praktizieren, können wir wirksam der Unfreiheit und Intoleranz begegnen.

Im Namen aller Fraktionen des Stadtrates und der Stadt Merseburg sprechen wir Euch unser tiefes Mitgefühl aus, unsere Gedanken der Solidarität sind bei den Bürgern Châtillons und dem französischen Volk.

gez. Bühligen
Oberbürgermeister

gez. Hans-Hubert Werner
Stadtratsvorsitzender